

Avanza el consenso por la creación de la ACR Quta Mama: Miajachi respalda la conservación del lago y su biodiversidad

La propuesta del Área de Conservación Regional (ACR) Quta Mama, impulsada por la Gerencia Regional de la Autoridad Ambiental del Gobierno Regional Puno, continúa generando consensos positivos.

Durante la reunión de este último fin de semana, en la comunidad de Miajachi, los participantes reafirmaron el valor que el lago Titicaca tiene no solo como fuente de vida, sino como legado cultural.

Con la participación del equipo de la Gerencia Regional de Autoridad Ambiental que tiene como objetivo conservar el ACR Quta Mama.

Con la ACR Quta Mama se busca proteger especies emblemáticas como la rana gigante del Titicaca, el zambullidor del Titicaca y los peces nativos del género Orestias, al mismo tiempo que se abren nuevas oportunidades para las comunidades en áreas como el turismo vivencial, la educación ambiental, la agricultura sostenible y la acuicultura responsable.